



Hoy podrá ser visitado el buque Williams

Escuadra Nacional: tres fragatas y un petrolero arribaron a Punta Arenas

Este viernes las fragatas de la Escuadra Nacional de la Armada de Chile, FF-19 Almirante Williams, FF-05 Almirante Cochrane, FFG-14 Almirante Riveros y el petrolero AO-53 Araucano realizaron una navegación costera por el estrecho de Magallanes. Las unidades se encuentran realizando ejercicios en aguas jurisdiccionales de la Tercera Zona Naval y para este sábado la fragata Williams estará abierta de 14 a 18 horas en el muelle Capitán Guillermo para ser visitada por la comunidad magallánica.

Como antesala a la recalada en el muelle, ayer los buques realizaron una navegación por el estrecho junto a unidades aeronavales, lo que fue apreciado por la ciudadanía desde la costa. Además, en el marco del programa de entrenamiento anual que se desarrolla en Magallanes, las

fragatas recalcaron previamente en Puerto Williams, donde coincidieron los días 8 y 9 de octubre, con el 206° aniversario del zarpe de la Primera Escuadra Nacional.

Sobre el muelle Capitán Guillermo se reunieron autoridades regionales, para dar la bienvenida al buque insignia. El delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic, se pronunció sobre la importancia de estos ejercicios en la región por sus desafíos y rol de la Armada. "Primero el aumento del tráfico y el resguardo de la soberanía que tiene el estrecho de Magallanes y en segundo lugar los desafíos antárticos", sostuvo Ruiz Pivcevic.

El contraalmirante Mauricio Arenas, comandante en jefe de la Escuadra Nacional, sostuvo que "estamos 3 fragatas operando junto a un petrolero. Estamos realizando un periodo de

operaciones en el área de Magallanes, partimos con la visita a Williams. Lo interesante es que en esta oportunidad nos hemos desplegado con 3 fragatas y un petrolero, y tal como se ha comentado, es relevante venir hasta acá porque significa un entrenamiento especial navegar en estas aguas". Además comentó que se han realizado ejercicios conjuntos tanto con la Fuerza Aérea como con otras unidades de la Tercera Zona Naval.

Además Arenas invitó a la comunidad a "que se acerque a conocer los buques de la Escuadra. Los buques nos pertenecen a todos los chilenos, nosotros los operamos, los mantenemos y los sacamos el máximo rendimiento para defender nuestros intereses, pero los invitamos a que los conozcan, porque es parte de nuestra cultura e identidad".

Finalmente el almirante Jor-



Ricardo Magaña

La fragata Williams permanece atracada en el muelle Capitán Guillermo.

ge Castillo Fuentes, comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, añadió que tener a los buques de primera línea de la Escuadra Nacional, la fuerza operativa de mayor capacidad que posee la Armada, es una gran oportunidad para las unidades locales. "Somos una región bicontinental y la única carretera

real que tenemos de conexión en toda la región es el mar, la que nos permite conectarnos tanto en el área norte como en el continente antártico. El hecho de desarrollar nuestras capacidades, aumentar la soberanía en nuestra área, se suma al hecho de relevar la conciencia marítima en esta región". /LPA